

Newsletter OCTUBRE 2025

Agenda

Webinario, 23 de octubre: Subvenciones a la ciudadanía española en el exterior

En este webinario te hablaremos de los programas de subvenciones destinadas a centros y asociaciones de españoles/as en el exterior que convoca anualmente el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones a través de la Subdirección General de la Ciudadanía Española en el Exterior: Programas de subvenciones.

Webinario, 23 de octubre: European Job Day - Make it in Germany

¿Estás buscando nuevas oportunidades laborales o quieres conocer mejor el mercado de trabajo alemán? Inscríbete en la nueva edición de esta feria de empleo online dedicada a Alemania que organiza EURES: <u>Make-it-in-Germany</u>.

Webinario, 12 de noviembre: European Job Day – Alemania y Dinamarca

En esta feria virtual de empleo organizada de forma conjunta por EURES-Alemania y EURES-Dinamarca participarán empresas que ofrecen puestos de trabajo en la región fronteriza entre ambos países: <u>Jobs in Germany and Denmark</u>.

Webinario, 12 y 17 de noviembre: Integración laboral en Alemania

Te invitamos a participar en el tercer y último webinario que la serie que organizamos en colaboración con la Agencia Federal de Empleo y que después de la orientación y la cualificación profesional tratará el tema de la integración laboral en Alemania: BA Integración.

Novedades

Nuevo vídeo del webinario sobre FP en Alemania

En el apartado <u>Webinarios</u> de nuestra web encontrarás la grabación de la charla que ofreció en septiembre la asociación Ayekoo e.V. dedicada a la formación profesional en Alemania: FP en Alemania.

¿Sabías que...

... puedes solicitar al Servicio Central de Educación Extranjera una declaración de compatibilidad de tu título?

Si tu universidad o tu título no constan en la base de datos <u>anabin</u> o no están valorados de acuerdo con los criterios correspondientes, puedes solicitar una declaración de comparabilidad. Se trata de un documento oficial que describe las cualificaciones universitarias extranjeras y menciona el título alemán con el que es comparable: Compatibilidad.

IGEL-Monitor

IGeL (*Individuelle Gesundheitsleistungen*) son servicios que muchos médicos recomiendan y que no cubre el seguro público. El problema: no siempre está claro si realmente son útiles... o si incluso pueden ser contraproducentes. Si quieres informarte antes de decidir, consulta esta herramienta que evalúa la utilidad de estos servicios: *IGEL-Monitor*.

Conoce tu administración

Asesoría sobre cualificación de la red IQ

¿Vas a homologar tu título en Alemania y necesitas cursar una medida formativa para completar el reconocimiento? El equipo asesor de la IQ-Netzwerk te puede ayudar a encontrar el curso que se adapta a tus necesidades: Qualifizierungsberatung IQ.

Quereinsteiger para escuelas alemanas

Las escuelas alemanas buscan profesorado de diversas asignaturas, sobre todo matemáticas, física, informática, pero también de música o arte. Y lo hacen contratando a personas tituladas en esas materias pero que no se han especializado en enseñanza. La Fundación Robert-Bosch-Stiftung ofrece en un portal específico información sobre los requisitos para dar clases en Alemania, el acceso si no se han hecho las prácticas, la regulación, etc.: <u>Deutsches Schulportal</u>.

